

た。四号館の部室は數きつめられた子供の「にふどんがうず高く積まれており、泊り込み体制を保つ。

同研究会は部員約三十名の小サークル。現在そのほとんどで新聞研議争会議を結成し、中立を認めた。

身の価値観を構築することが日活活動となっている。



までの闘争は物取り闘争であった」と総括。

学生の實の政治によ

る、学館の獲得を目指

している。さらには

明大全体をわれわれ

のイメージする学館に

変えていきますよ」と

A君は強調し、安保について

も安保が日本の政治的・經濟

的バック・ボーンになってい

る以上、これを紛糾する時

は当然の結果として「革命」に

なるでしょう」と明言した。

同研究会のサークル解体と

いう問題提起は注目されてい

る。なお先にも述べたとおり

同研究会にはキャブテンがい

ないため、競写真を撮影する。

## サークルは解体

新聞研究会

自身否定の論理にのって、サーカル解体  
「文建解体・明大解体  
→反大学の構築という  
方向性を志向している  
のです」とはA君の  
話。従って既に同研究  
会の組織的団式は解体  
されたこと。だからキャ  
ブテンもない。会員証も  
ない「異色」のサークルであ  
る。反大学構築も相当煮つま  
つてもうすぐ具体化するとい  
う。

新聞の中立性などいつも  
のはりえない。つまり階級  
社会がある限り、両方の階級  
に立脚した中立の新聞などは  
できえない——というのが同  
研究会の意見を傳達する。